

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACION DEL CENTRO INTEGRAL DE JUSTICIA PENAL

“DOCTOR ISIDRO MENENDEZ”

16 DE NOVIEMBRE DE 2006

EN PRIMER LUGAR QUIERO AGRADECER A LA HONORABLE CORTE SUPREMA DE JUSTICIA, POR LA INVITACION PARA ASISTIR EL DIA DE HOY A ESTE ACTO DE INAUGURACION DEL CENTRO INTEGRAL DE JUSTICIA PENAL “DOCTOR ISIDRO MELENDEZ”, QUE SE CONVIERTE EN EL SIMBOLO DE LA CONSTANTE MODERNIZACION DEL SISTEMA JUDICIAL DEL PAIS.

SOY UN CONVENCIDO DE QUE LA MODERNIZACIÓN DEBE SER UNA POLÍTICA CLAVE DEL ESTADO, TANTO PARA LA LEGITIMIDAD DE LA DEMOCRACIA Y LAS INSTITUCIONES PÚBLICAS, COMO PARA LA COMPETITIVIDAD DE NUESTRA ECONOMÍA Y LA CALIDAD DE VIDA DE NUESTRA GENTE.

NO HAY DUDA QUE EL ESTADO DE DERECHO ES UN COMPROMISO IRRENUNCIABLE PARA EL PLENO FUNCIONAMIENTO DE LA JUSTICIA, Y POR ESO DEBEMOS SUBRAYAR LA IMPORTANCIA DE LA LABOR QUE SE DESARROLLA EN ESTAS INSTALACIONES, LA CUAL DEBE SER APLICADA EN IGUALDAD DE CONDICIONES A TODOS Y A TODAS.

ESTE NUEVO CENTRO INTEGRAL DE JUSTICIA PENAL ES UNA MUESTRA DE MODERNIZACIÓN DE LAS INSTITUCIONES EN EL PAIS Y QUE EL SALVADOR ESTA TRANSITANDO HACIA UN NUEVO SISTEMA DE JUSTICIA INDEPENDIENTE, SOPORTADO EN SÓLIDAS BASES DE PROFESIONALIDAD, ESPÍRITU DE SERVICIO, Y RESPETO A LA INSTITUCIONALIDAD.



SIEMPRE HE SIDO UN FÉRREO DEFENSOR DE LA INDEPENDENCIA DE LOS PODERES, PUESTO QUE ES UNO DE LOS PILARES BÁSICOS DE NUESTRA SOCIEDAD Y DEL ESTADO DE DERECHO. PERO TAMBIÉN SOY UN CONVENCIDO QUE ELLO NO SIGNIFICA SER INMUNE AL ESCRUTINIO POPULAR Y A LAS CRÍTICAS.

EL FORTALECIMIENTO DE LAS INSTITUCIONES Y DEL PODER JUDICIAL EN PARTICULAR, DEPENDEN EN GRAN MEDIDA, LA ESTABILIDAD, LA TRANQUILIDAD Y LA CONFIANZA DE NUESTRA SOCIEDAD; UNA SOCIEDAD QUE DEMANDA MAYOR EFICIENCIA, MAYOR HONESTIDAD Y MAYOR TRANSPARENCIA EN TODO QUEHACER PÚBLICO NACIONAL.

ESTA OBRA QUE HOY SE INAUGURA, REPRESENTA DOS OBJETIVOS FUNDAMENTALES: UNO DE ELLOS, ES DARLE A LOS CIUDADANOS LAS FACILIDADES QUE SE NECESITAN PARA QUE PUEDAN ACCEDER A UNA PRONTA Y CUMPLIDA JUSTICIA; Y EL SEGUNDO EQUIVALE AL ESFUERZO PARA QUE LOS APLICADORES DE JUSTICIA Y SUS COLABORADORES, DESARROLLEN SUS FUNCIONES EN MEJORES CONDICIONES.

ESTAMOS HABLANDO DE UN TOTAL DE 45 TRIBUNALES Y CINCO CÁMARAS QUE CONTARÁN CON 18 SALAS DE AUDIENCIAS Y CON DIVERSAS OFICINAS DE APOYO, QUE NO SOLO PERMITIRÁN EL INCREMENTO EN EL NÚMERO DE PROCESOS ATENDIDOS, SINO QUE BRINDARÁN ESPACIOS MEJOR ACONDICIONADOS, MAYOR SEGURIDAD PARA JUECES, ABOGADOS Y TESTIGOS, ASÍ COMO MEJORES CONDICIONES PARA LA CUSTODIA DE LOS IMPUTADOS.



SIN DUDA, LOS USUARIOS DEL SISTEMA DE JUSTICIA PENAL, SABRÁN APRECIAR EL CONCEPTO INTEGRAL DE ESTE CENTRO, PUESTO QUE PODRÁN ACCEDER A LAS PRINCIPALES OFICINAS JUDICIALES EN UNA SOLA SEDE.

SI BIEN ES CIERTO QUE LOS EDIFICIOS NO SON TODO, QUE LO QUE IMPORTA ES LA VOCACIÓN DEL BUEN SERVIDOR PUBLICO EFICIENTE Y CAPACITADO, NO ES MENOS CIERTO QUE EJERCER ESE SERVICIO Y ESA VOCACIÓN EN CONDICIONES MÁS DIGNAS Y MAS CÓMODAS, AYUDA A MEJORAR LA ATENCIÓN DE LOS USUARIOS.

ESTIMADOS AMIGOS Y AMIGAS:

HAGO VOTOS PARA QUE HOY, QUE EL SECTOR JUSTICIA ESTRENA ESTAS INSTALACIONES, SUS MIEMBROS PUEDAN TRABAJAR CON UNA VISIÓN CLARA DE LO QUE SE NECESITA PARA BRINDAR MEJORES SERVICIOS, EN UNA NUEVA CULTURA DE ATENCIÓN AL USUARIO Y HACIENDO MÁS EFICIENTE EL DEBER CONSTITUCIONAL DE IMPARTIR JUSTICIA.

DESDE EL ÓRGANO EJECUTIVO, FELICITAMOS A LA CORTE SUPREMA Y A TODAS SUS DEPENDENCIAS POR EL ESFUERZO QUE REALIZAN EN UN PAÍS DONDE A DIARIO SE ABREN DECENAS DE PROCESOS JUDICIALES.

APROVECHO PARA AGRADECER NUEVAMENTE A LOS PRESIDENTES DEL ÓRGANO JUDICIAL Y TAMBIEN AL PRESIDENTE DEL ORGANO LEGISLATIVO, POR ENCABEZAR JUNTO A ESTE SERVIDOR UNA INICIATIVA QUE DIO PASO A LA CREACIÓN DE LA COMISIÓN



NACIONAL PARA LA SEGURIDAD CIUDADANA Y LA PAZ SOCIAL, LA CUAL ESTA TRABAJANDO PARA HACER DEL COMBATE A LA DELINCUENCIA, UNA TAREA DE TODOS POR IGUAL.

LOS TRES PODERES DEL ESTADO, TENEMOS LA RESPONSABILIDAD PRINCIPAL DE ENCABEZAR ESTE ESFUERZO, SIEMPRE EN EL MARCO DEL MÁS PROFUNDO RESPETO A LA INDEPENDENCIA DE PODERES, PERO CAMINANDO EN UNA MISMA DIRECCIÓN: LA DE TRABAJAR POR LA SEGURIDAD Y EL BIENESTAR DE TODOS LOS SALVADOREÑOS.

Y EFECTIVAMENTE HACIENDO GALA DEL RESPETO A LA INDEPENDENCIA DE PODERES Y DESPUES DE ESCUCHAR EL DISCURSO DEL PRESIDENTE DE LA CORTE QUE HABLABA DEL PRESUPUESTO, LE QUIERO DECIR PRESIDENTE QUE YA ESTA EN EL PODER LEGISLATIVO EL PRESUPUESTO, ASI ES QUE CON MUCHO GUSTO, EN TODO LO QUE PODAMOS RESPALDAR A ESTE ORGANO DE ESTADO.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

